

## Des résultats encore exceptionnels cette année!

Février 2024

« Michelin améliore en 2023 son résultat opérationnel des secteurs à 3,6 milliards € et délivre un *Free cash flow* élevé de 3,0 milliards € »



Bien évidemment de tels chiffres ne nous laissent pas indifférents.

Après des négociations salariales loin de satisfaire chacun de nous, et pourtant, malgré une volonté de l'entreprise de réellement négocier cette année.

Les chiffres de Michelin présentés le 12 février, nous préparent à l'annonce des résultats d'intéressement qui sont une des composantes de nos salaires annuels que l'on y soit favorable ou non à cette manière de rémunérer le personnel.

**Rappelez vous l'année 2023**, ensemble nous nous sommes battus sur des dysfonctionnements de versements et de reconnaissance d'intéressements :

Et grâce à la mobilisation de chacun, Sud Michelin a réussi à faire bouger les lignes.

Cette année, chacun d'entre nous est dans l'attente, des évolutions suite à nos remontées collectives de l'an dernier pour faire reconnaître une meilleur répartition que cela soit à Bourges ou sur les autres sites.

Par la suite, les OS ont été revu en central où un nouvel accord a été signé par des organisations syndicales dont la notre.

Vos élus Sud ont suivi tout au long de l'année les indicateurs intéressement après les avoir négociés avec une nouvelle direction.

Après, restons prudent, nous avons atteint le maximum atteignable sur Bourges 5.65%, nous ne connaissons pas encore la valeur du gâteau à partager, et encore une fois la répartition est très très loin d'être équilibrée.

Les répartitions sont très loin d'être égalitaires et restent pour notre organisation syndicale, un des points de progrès bien que certaines lignes ont bougés ces dernières années sur le sujet .

Nous attendons les chiffres avec impatience, bien évidemment où place t-on l'acceptable ?!  
Nous serons vigilant à ce que nous n'ayons pas la désagréable surprise de l'année dernière.

## L'engagement de chacun doit payer !